

Alter Bildstock runderneuert

Mindestens 150 Jahre (siehe Jahreszahl am eingemauerten Weihbrunn) ist diese kleine Kapelle am Wegesrand zur Hofeinfahrt der Fam. Anton Schatz vgl. Duller. Lange Zeit etwas vernachlässigt, wurde dieses Denkmal



nun von Grund
auf restauriert und
ausgemalen durch
den heimischen
Künstler Manfred
Probst. Im Rahmen einer Maiandacht wurde nun
feierlich gesungen,
gebetet und ge-

segnet. Über 70 Freunde sind gekommen, um mit der Familie Schatz-Duller zu feiern: nicht nur das Wegkreuz, sondern auch den neuen Rinderstall.

FOTO: PFARRE PÖLLING